## ¡Claudia Sheinbaum Pardo: el estilo propio e independiente impacta al mundo!

Luis Fernando Ramírez

Voces, con el balance positivo en mercados financieros, confianza y estabilidad la presidenta electa de México, Sheinbaum Pardo, descarta inestabilidad. La convicción de la presidenta electa y su personalidad disruptiva genera nuevas soluciones y perspectivas que rompen con los modelos tradicionales y establecidos. Firmeza y esperanza, esta ecuación de comunicación le ha facilitado para que sus propuestas de gobierno sean bien recibidas por los distintos sectores de la sociedad mexicana, muestra el arte del liderazgo y compromiso, que no solo es político, sino también técnico, no es solo de palabra, sino de acción al llevar adelante propuestas gubernamentales de peso, la habilidad y el vigor en la conducción es positivo y alentador. Sheinbaum Pardo caracterizada por el respeto a la pluralidad, la tolerancia y la inclusión logrará unificar a los mexicanos y llevar avante y a buen puerto la meta del próximo gobierno 2024-2030 que asumirá en octubre próximo. La táctica Sheinbaum al presentar a su segundo grupo de colaboradores continúa generando toda la empatía nacional e internacional.

Que finalmente todo parece indicar la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo deberá atender una factura pendiente a los mexicanos en el tema de la seguridad. Niñas, niños y jóvenes claman por vivir en paz y tranquilidad, el impacto en las masacres en diversas entidades del país ha sido tan grande en la juventud mexicana que piden a la presidenta electa Sheinbaum Pardo parar la crisis de inseguridad que se vive en toda la República Mexicana, se congratulan por vivir en un "México en Paz" para las nuevas generaciones de niñas y niños, poder caminar, jugar sin peligro alguno y no olvidar la infancia, después de la obscuridad se espera un nuevo México con la presidenta electa.

Que continúa la incertidumbre con la designación de Omar García Harfuch, pues día a día se destacan aún más sus atributos de operador político y caracterizado por su amable y completa atención a la cosa pública. Las apuestas del futuro político de García Harfuch no dejan de crecer. ¿Habrá sorpresas?



Que Gerardo Fernández Noroña terminará con canas verdes por el misil que recibió del propio presidente de la república mexicana Andrés Manuel López Obrador, inundando las redes sociales Facebook, X (Twitter), Instagram, TikTok, WhatsApp a su favor, el respaldo porras y aplausos para el presidente fue abrumador.

Que un rumor muy fuerte corrió el miércoles pasado en redes sociales Facebook, X (Twitter), Instagram, TikTok, WhatsApp, se apresuraba la versión que cuatro ministros de la corte fraguaban desconocer como presidenta de la SCJN a la ministra Norma Lucia Piña Hernández. Los internautas no se dejaron engañar y no le dieron valor al rumor.

Que Rodolfo Valle Villaseñor líder empresarial del Sur de Quintana Roo a nombre del empresariado turístico e industrial aseguró que hay confianza en que la doctora Claudia Sheinbaum Pardo presidenta electa de México promocionará y establecerá la Zona Libre decretada el 22 de abril del presente año por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Lo anterior en el marco de la ceremonia de entrega de reconocimientos de la agrupación política Evolución por México que encabeza Leticia Quezada.

## Publirrelacionista

luis-fernando-1961@hotmail.com

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/luis-fernando-ramirez/claudia-sheinbaum-pardo-el-estilo-propio-eindependiente-impacta-al-mundo/